

**MEMORIA ANUAL DE ACTIVIDADES AÑO 2022**  
**IGLESIA BAUTISTA MISIONERA DE PUENTE ALTO**

La **Iglesia Bautista Misionera de Puente Alto**, existe para compartir el evangelio de Jesucristo con las personas de la comunidad y para enseñarles los valores y principios cristianos enseñados en la Palabra de Dios, la Biblia. Para llevar a cabo este propósito, es que desarrollamos semanalmente diferentes programas para atender las diferentes edades.

Comenzando enero del año 2022, un grupo de 30 jóvenes pudo vacacionar en un campamento cristiano por una semana. Grupo que pudimos financiar de manera parcial (subvención), y de manera total con becas para algunos de ellos.

En marzo, dimos inicio oficial (aunque nunca dejamos de reunirnos en el verano) a las reuniones de los domingos. El día domingo es un día especial para nosotros como cristianos, porque es el día donde la gran mayoría de las familias nos reunimos con el propósito de alabar a Dios y aprender las enseñanzas de la Palabra de Dios.

Los niños tienen un espacio para ellos también; mientras los más grandes (jóvenes y adultos), están escuchando la predicación, ellos son llevados a las salas de clase para recibir también una enseñanza de la Biblia.

Los días martes por la mañana, algunas mujeres se reúnen vía zoom para compartir un tiempo especial de conversación, de oración y de meditación de la Palabra de Dios.

Los días jueves durante todo el año, entre las 20:00 y 21:30 hrs., nos reunimos para orar y tener un tiempo de estudio bíblico.

Los días viernes los jóvenes adolescentes, tienen su espacio juvenil, donde pueden interactuar, jugar, compartir vivencias y ser instruidos en los valores y principios de la Palabra de Dios.

También atendemos a los varones de la iglesia teniendo una reunión especial para ellos una vez al mes.

Durante el año, celebramos ciertas fechas con actividades especiales como, por ejemplo: Día de la madre, día del padre, día del niño, fiestas patrias, día de la raza, Navidad, entre otras.

En cada una de las actividades que realizamos, hacemos una inversión para hacer un regalo, ya sea para los niños como para los más grandes. Entendiendo que esto levanta el ánimo de las personas. Pero también aprovechamos de compartirles las buenas noticias de Dios para este mundo.

Como iglesia también, reunimos mercadería y útiles de aseo con el fin de ayudar a las personas, primero a los integrantes de nuestra comunidad, pero también a personas fuera de nuestra comunidad que lo necesitan.

Hemos hecho operativos de ayuda en un campamento cercano a nosotros con mercadería, ropa, calzado, algunos muebles y otras cosas. Todo esto ha sido donado por personas de la iglesia y personas fuera de nuestra comunidad que han canalizado su ayuda a través de nosotros.

Realizamos también dos bodas entre septiembre y noviembre (2022) con dos parejas jóvenes de nuestra iglesia.

En diciembre realizamos nuestro paseo anual como iglesia, donde también realizamos bautismos como la Biblia lo enseña. Esto lo hacen las personas que han puesto su fe en Cristo y que dan este importante paso como una forma de identificarse con Jesús.

Gracias a Dios, contamos con unas treinta familias que asisten regularmente a la iglesia, también con un grupo importante de jóvenes que vienen sin sus padres. Nuestra meta es suplir tres necesidades básicas en la vida de una persona: Espiritual, Emocional y Física (material).

Espiritual, con la enseñanza sistemática de la Palabra de Dios.

Emocional, con el compañerismo que se produce al encontrarnos cada semana.

Física (material), por medio de suplir las cosas básicas (alimentos y otras cosas).

**Fernando Berríos González**

Pastor de IBMPA